

Valor del petróleo Brent vuelve a los 60 dólares el barril

El precio del crudo se recupera por bajos inventarios en Estados Unidos.

-  FACEBOOK
-  ENVIAR
-  TWITTER
-  LINKED IN
-  GOOGLE PLUS
-  GUARDAR



Morgan Stanley recortó el miércoles su pronóstico de precios del Brent para el resto del año a alrededor de 60 dólares por barril.

BLOOMBERG

POR: PORTAFOLIO · AGOSTO 28 DE 2019 - 09:07 A.M.

Los precios del petróleo subieron este miércoles luego de datos de la industria que mostraron un descenso en las existencias de crudo de Estados Unidos, lo que alivió en parte el miedo a una baja demanda por combustible como consecuencia de la disputa comercial entre Pekín y Washington.

El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) subió 1,5% y cerró en 55.78 dólares el barril; mientras que el Brent, de referencia para Colombia, ganó 1,61% para cotizarse en 60.47 dólares el barril.

Las existencias petroleras en Estados Unidos bajaron en 11,1 millones de barriles en la semana al 23 de agosto a 428,7 millones de barriles, mucho más que las expectativas de un retroceso de 2,1 millones de barriles, según mostraron datos del Instituto Americano del Petróleo (API). Las cifras oficiales se publicarán más tarde el día de hoy. Si los números de la Administración de Información de Energía (EIA) confirman los datos de la API, sería la mayor disminución semanal en nueve semanas.

Los precios del barril han caído cerca de un quinto respecto a los máximos de 2019 alcanzados en abril, en parte debido a las preocupaciones de que la guerra comercial está perjudicando a la economía mundial y que pudiera afectar la demanda por petróleo.

Morgan Stanley recortó el miércoles su pronóstico de precios del Brent para el resto del año a alrededor de 60 dólares por barril desde 65 dólares, y redujo su pronóstico de crecimiento de la demanda para 2019 y 2020.



Lo más leído

1. Avianca habría iniciado bien el plan de reperfilamiento de deuda
2. Macri 'afloja la billetera' para intentar seducir votantes
3. Dólar abrió la semana al alza y se negoció por encima de los \$3.400




RELACIONADOS



INTERNACIONAL
Precios del petróleo suben con fuerza

RECOMENDADOS

ECONOMÍA

Invertirán US\$2.000 millones en más proyectos petroleros

Última actualización - agosto 27 de 2019 · 10:00 p.m.



ECONOMÍA
Producción de petróleo y gas en Colombia aumentó en el primer semestre



EMPRESAS
Ecopetrol usará 'drones' submarinos para hallar crudo en el Caribe

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR



Este pequeño traductor
Muama Enence

Este dispositivo inteligente puede hacer que hables en cualquier idioma

TE PUEDE GUSTAR



El traductor instantáneo es un éxito rotundo en nuestro país, la idea es...
Muama Enence



Si tienes más de 18 años y tienes una computadora, ¡este juego es...
Game of Thrones



Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una...
Fast Phrases

Enlaces Patrocinados por Taboola

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



Precios del petróleo suben con fuerza